



落ち葉が風に舞う季節

色鮮やかな紅葉からバトンを受け、冬支度をしている木々も増えてきました。

代表委員会を中心に朝のあいさつ運動を実施しており、登校した児童も自然と一緒に活動している姿は、ほほえましい光景です。耳を澄ますと、高萩北中学校からも「おはようございます！」と聞こえてきます。朝のあいさつにおいても小中連携が浸透してきたと感じた喜ばしい出来事です。

10月31日、なかよし運動会が開催されました。参加した6年生はベストを尽くし、一生懸命がんばりました。特にリレー種目では、日頃の練習の成果を十分に発揮し、大健闘でした。この日のために温かく見守り、励まし、教えてくれた高萩北中学校陸上部3年生による「輝多っ子陸上教室」に感謝です。

また、11月5日には、ひだかアリーナを会場になかよし音楽会が開催されました。校内の音楽朝会での歌声も素晴らしいと感じましたが、参加した5年生のこの日の歌声はより一層豊かで、会場全体に響きわたり、とても感動しました。

子ども達の大活躍は、毎日少しずつ練習を重ねた結果です。目標達成のために、努力する事は同時に自分磨きに繋がります。

輝多っ子が努力を重ね、世界中で活躍する姿を今からとても楽しみにしています。

2学期はたくさんの行事がありました。子供たちの体調管理をはじめ、持ち物の準備など保護者の皆様のご理解とご協力により開催する事ができました。学習支援においても、多くの地域の方々からのご協力のもと学びを深める事ができました。深く感謝いたします。

いよいよ2学期もまとめの時期となりました。引き続き、子供たちの心の成長に寄り添い、新しい年につないでいきます。

～ 夕映えの 光纏いし 冬紅葉 ～ 校長 林 聖子

